
ZICO COBRA RELAÇÃO DE EMPRESAS QUE PRESTAM SERVIÇOS
DE CAÇAMBA COLETORA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Parlamentar quer saber a quantidade dessas empresas que estão atualmente cadastradas no
Município de Santa Isabel. Requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos.
Zico apresentou requerimento em sessão ordinária da Câmara de Santa Isabel, realizada
nesta terça-feira, 11.
Na ocasião, o vereador considerou a edição da Lei nº 2.919, de 29 de setembro de 2019, que
disciplinou o uso de caçambas no Município.
“Quero informações acerca da aplicabilidade da Lei Municipal, tendo em vista que diversas
caçambas, que estão espalhadas pela cidade, não preenchem os requisitos da Lei, no
tocante a padronização”, pontuou.3
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